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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению вопроса снижения рисков, возникающих при реализации строительных проектов, с помощью принятия определенных организационно-технологических решений на основе оптимизационного моделирования, а также разработке методики обоснования характеристик организационно-технологических решений с учетом внутрипроектных рисков. Задачи, решенные в процессе диссертационного исследования: 1. «Обзор и анализ научных работ в области решения задач обоснования характеристик строительных процессов с учетом рисков внутренней и внешней среды. 2. Разработка оптимизационной модели обоснования характеристик организационно-технологических решений, направленных на снижение влияния рисков на результаты реализации строительных проектов» [53]. 3. Разработка методики обоснования характеристик организационно-технологических решений, направленных на снижение влияния рисков на результаты реализации строительных проектов, а также ее реализация на практическом примере. В процессе исследования была разработана оптимизационная модель обоснования характеристик организационно-технологических решений с учетом внутрипроектных рисков, которая была реализована в ПО «Microsoft Excel» с помощью надстройки «OpenSolver». Также на основе разработанной модели была создана методика обоснования характеристик организационно-технологических решений с учетом внутрипроектных рисков. Результаты, которые были получены после реализации методики на практическом примере, привели к выводу о том, что разработанное инструментальное средство имеет высокую практическую значимость.
        

        
          This work is devoted to the study of the issue of reducing the risks arising from the implementation of construction projects by making certain organizational and technological decisions based on optimization modeling, as well as developing a methodology for substantiating the characteristics of organizational and technological decisions, taking into account intra-project risks. Tasks solved in the course of the research: 1. Review and analysis of scientific works in the field of solving problems connected to the determination of the characteristics for construction processes, taking into account the risks of the internal and external environment. 2. Development of an optimization model for determination of the characteristics for organizational and technological solutions aimed at reducing the impact of risks on the results of the implementation of construction projects. 3. Development of a methodology for substantiating the characteristics of organizational and technological solutions aimed at reducing the impact of risks on the results of the implementation of construction projects, as well as its implementation on a practical example. An optimization model has been developed to determine the characteristics of organizational and technological solutions, taking into account intra-project risks, which was implemented in the “Microsoft Excel” software with the use of “OpenSolver” add-in. Also, on the basis of the developed model, the procedure has been created to determine the characteristics of organizational and technological solutions, taking into account intra-project risks. The results that were obtained after the implementation of the methodology on a practical example led to the conclusion that the developed tool has a high practical significance.
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